
平成２８年度滝川市農業振興基金運用会議の開催結果について 

 

開催日時 平成２８年６月２１日（火）午後３時～午後４時 

開催場所 滝川市役所 ６階 ６０２会議室 

出席状況 【委員】 

出席：山岸委員長、川本副委員長、中川副委員長、高谷委員、今野委員、山本委員、 

白神委員、岩崎委員、岩谷委員 

欠席：なし 

【滝川市（事務局）】 

産業振興部農政課：和田課長、寿永課長補佐、新井主任主事  

議事内容 １ 開会 

 

２ 委員長あいさつ 

  山岸委員長から今年の農作物の生育状況についての報告と議件についてご忌憚のな

い意見をいただきたいとのあいさつがあった。 

 

３ 議件（議長：山岸委員長、資料説明：和田課長） 

（1）農業振興基金の積立状況について 

     事務局から資料に基づき説明。質疑なし。 

 

（2）基金事業の実施状況について 

   ・ 滝川農業塾について 

  ・  平成２７年度滝川農業塾活動状況及び収支決算 

  ・ 平成２８年度滝川農業塾活動計画及び収支予算 

 事務局から資料に基づき説明。 

【質疑等】 

海外視察研修について、空知東部地区農業振興協議会の予算が減額され助成はなく 

なったと聞いた。海外の農業を勉強することもこれからの担い手には必要なことであ 

り、個人の負担をなるべく少なくすれば、視察研修に参加する機会も増えると思う。

海外視察研修への助成について検討してほしい。 

[説明] 

滝川農業塾事業として助成できないか、また塾以外の助成をどうするか等を含めて

検討したい。 

【質疑等】 

   花嫁・花婿の確保対策について取り組む必要があるのではないか。 

[説明] 

花嫁・花婿の確保問題は、農業に限らないことであり、過去に実施したときの状況

等を見ても、農業者を対象に単独で婚活事業を行うことには消極的にならざるを得な

い。空知管内においては行政や商工・農業者団体などによる空知管内結婚支援協議会

が組織されているほか、ＮＰＯ法人赤い糸プロジェクトによる婚活事業等も行われて

いることから、これらの婚活情報などを青年部を通じ農業者に提供するなどにより対



応したい。 

（3）農業振興基金担い手部会会計について 

   事務局から、標記会計の執行残（1,155円）について、今後使用する見込みがない

ことから、市の会計に戻入することとした旨を説明し了承を得た。 

 

（4）その他 

本会議の開催時期等について各委員からの意見をいただき、今後は年に１回、６月

下旬から７月上旬頃に定期的に開催することを確認した。 

会議資料  会議資料 

  会議次第 

  資料１ 農業振興基金の積立状況について 

  資料２ 滝川農業塾について 

  資料３ 平成２７年度滝川農業塾活動状況及び収支決算 

   資料４ 平成２８年度滝川農業塾活動計画及び収支予算  

 


